

## Muy buenas

Publicado por Jose Antonio Huerta - 10 Ene 2013 05:46

---

Que tal, mi nombre es José Antonio y aunque participo activamente en otra liga, suelo pasarme por vuestra web ya que me gusta vuestra filosofía de afrontar las carreras, principalmente el campeonato F1. Si las obligaciones no me lo impiden, tengo intención de participar en el evento de Monza, el día 20, así que es probable que nos conozcamos un poco mejor. Y para terminar, con el tema del nombre, aunque creo que cumple con las exigencias, cuando salgo a pista en la etiqueta que me sigue no se ve tal cual, sino que sale abreviado; no sé si me explico y si esto puede presentar un problema, si es así, ya buscaremos otro.

Un saludo.

=====

## Re: Muy buenas

Publicado por Borja Castelos - 10 Ene 2013 06:25

---

Bienvenido!

=====

## Re: Muy buenas

Publicado por Elías Rueda - 12 Ene 2013 07:58

---

Un placer Jose Antonio... Espero que nos veamos pronto online por los circuitos 📧

=====

## Re: Muy buenas

Publicado por Avatares De Orion - 13 Ene 2013 06:04

---

Bienvenido 📧

Lo del nombre solo es para el campeonato de F1, asi que de momento no te preocupes 📧

=====

## Re: Muy buenas

Publicado por The Mendru - 13 Ene 2013 17:44

---

---

bienvenido jose antonio

nos vemos por los servidores

=====

**Re: Muy buenas**

Publicado por Juan Ardilatxa - 14 Ene 2013 00:35

---

Bienvenido Jose Antonio, espero que disfrutemos buenas carreras.....